

Al pie de la letra | Nahle, en manos de la corte

Sin embargo, este embate de la oposición, en vez de debilitar reforzaría más las posibilidades de Nahle para ser la candidata de Morena a la gubernatura de Veracruz, pues el presidente Andrés Manuel López Obrador también enfrentó en la sucesión del 2000 una situación similar como candidato del PRD a la Jefatura de Gobierno del entonces Distrito Federal, cuando los abanderados del PAN y PRI, Santiago Creel y Jesús Silva Herzog, respectivamente, impugnaron la validez de su candidatura porque incumplía supuestamente con la residencia efectiva de 5 años ininterrumpidos antes de la elección, al presentar documentos certificados del domicilio de AMLO en la calle de Júpiter 123, fraccionamiento Galaxia, de Villahermosa, Tabasco, mientras el tabasqueño acreditaba residir desde 1986 en Copilco 300 de la Delegación de Coyoacán, en el DF.

https://formato7.com/2022/10/06/al-pie-de-la-letra-nahle-en-manos-de-la-corte/